

Caminando con Dios

Descripción

Hebreos 11:1-7.

¿Qué es la fe? ¿Es creencia, conocimiento, confianza o algo más? Este pasaje es el comienzo de un interesante compromiso con la fe de algunos personajes prominentes de la Biblia. Puede ayudarnos a entender mejor la fe y acercarnos más al Dios en quien reside nuestra fe.

Es probable que hayamos leído la historia de Caín y Abel en Génesis 4. La pregunta que se avecina es, ¿por qué Dios estaba complacido con el sacrificio de Abel pero no con el de Caín? ¿Podría Hebreos 11:4 ofrecernos la idea de que no se trataba del sacrificio en absoluto, sino de la fe de Abel? Otros pasajes, como el Salmo 51:16-17 y Oseas 6:6, concuerdan con esto. Los sacrificios no significan tanto para Dios como la postura de nuestros corazones.

Las historias de Enoc y Noé llegan a una conclusión similar. Hebreos nos dice que Enoc agradó a Dios, lo cual podría encontrar explicación en Génesis 5:24, donde leemos que Enoc caminó con Dios. Del mismo modo, la fe de Noé se refleja en 6:9, que lo describe como justo y caminando con Dios.

¿Y si la fe tiene menos que ver con la creencia como asentimiento intelectual, y más con caminar o relacionarse con Dios? ¿Cómo caminar más con Dios hoy?

Autor: Deanna Hayden

Fecha de creación

2025/07/19